



記念館だより

2023年3月号

「2月のプログラムから」

加藤 輝勢子

2月10日、地域連絡懇談会で本所警察署防犯係の金沢さん、畦地さんからお話を伺いました。本所管内の特殊詐欺の件数は2021年度よりは減っているもののゼロになるまで安心はできないこと、アポ電、還付詐欺、預貯金詐欺、サポート詐欺、空き巣、ひったくり等、東駒形4丁目でも起こっていることを一つ一つ教えてくださいました。対策として固定電話は留守電にすること、また墨田区では固定電話につける自動通話録音機を無料で貸し出しているため利用してほしいことがあげられていました。犯人たちは声を録音されるのが嫌で電話してきてもすぐ切るようです。また、ATMコーナーで携帯電話で話しながら操作している方を見かけたら、間違いなく詐欺の事案だと思って声をかけてほしいということでした。最近マンションの駐輪場でも電動自転車のバッテリーが狙われていることがあり、短時間の駐輪でも油断しないしてほしい話がありました。また、空き巣に入る時は前もって下調べをしていることが多いので、あまり見かけない人がうろうろしている時には「ながら見守り」をしてほしいということ、「ながら見守り」とは庭掃除や玄関前の掃除、花に水をあげたりしながら、周りを見て声掛けをすると、空き巣を狙っている人にとっては大変嫌なことであるという話がありました。町全体で防犯しているように感じるのだ

そうです。私も出退勤を含めてご近所を歩く時は声掛けをしようと思いました。

2月11、12日には3年ぶりに子どもたちと山形県の戸沢村角川に『農村留学』に行ってきました。子ども12名、大人3名での引率です。内容は雪遊び体験と民泊体験です。新幹線やバスを乗り継いで現地に到着しました。地元の食物が中心の昼食、夕食と朝食は民泊でご馳走になり、早めの昼食を食べて帰ってきました。雪遊びはグループ対抗雪だるま作り、雪上かるた、かんじきやスキー、そり等を使っての雪上リレーを行い、都会育ちの子どもたちには慣れない雪の上ですが、嬉々として動き回っていました。休憩時間には手作りの甘酒が振舞われました。子どもたちは休憩するのが惜しいという感じで雪と戯れていました。翌日もかまくらを作って、それをさらにトンネルにしたり、スキーを滑るコツを身につけたり、大きなそりに3人乗りをしたりと時間を惜しんで遊んでいました。最後の雪上宝探しでは、宝物（おやつ）を見つけてみんな喜んでいました。コロナ禍で3年行けなかったけれど、何か懐かしい所に帰ってきた感じでした。子どもたちもおじいちゃんやおばあちゃんの家に戻ってきたような感じで過ごしていたのが印象的でした。体調不良で行けなかった子どももいましたが、来年は是非一緒に行きたいです。

学童クラブ



2月も半ばを過ぎると、冷え込む日と温かい日が代わるがわるやってきて、少しずつ春が近づいていることが感じられました。間もなく新入生を迎えるこの季節、学童クラブの子どもたちも新しい年度へ向けてそれぞれが心の準備をしています。

3月に実施する、学童クラブのサッカー大会『記念館カップ』へ向けて、子ども会議を開いたある日のことです。1年生の女の子の発言の後で、ある4年生が手を挙げて発言をしました。「今話してくれた意見はとてもいいと思います。でも私も別の考えがあります。」このように言うてから自分の意見を話し始めたのです。その4年生は下級生が勇気を振り絞って発言した姿を見逃さなかったのでしょうか。このさりげない心づかいは大人の私も見習いたいと感じました。

頼もしい上級生の姿に励まされて、その心づかいはリレーのように、下級生たちも新入生に温かく接してくれるだろうと思いました。(吉田)

誰よりもたくさん手を挙げて発言しようとする子どももいれば、日ごろの元気いっぱいな姿はどこへ隠してしまったのか、照れたり萎縮したりする子どももいます。子ども会議では新しい子どもの表情を見ることができず。



コスモス会



～春は親水公園で～

寒い日もありますが、近頃は少し春を思わせる日差しと暖かな風を感じますね。

そして気になるのは今年の桜。墨田公園まではちょっと遠いという方にも、大横川親水公園はおすすめです。調べてみたら、約1.8kmもある公園なんですね。

公園内には82本の桜が植樹されており、ソメイヨシノ、フゲンソウ、カンザン(八重桜の一種)、河津桜があるそうです。また、桜で唯一金色のウコンも見ることができそうです。

今年の満開はいつごろかな…なんて思いながらゆっくり歩くと、よい運動とリフレッシュになりますよ。(デコボコした路面や坂もあるので足元には十分にお気をつけ頂きたいのですが)、コスモス会のお弁当で旬を味わいつつ、身体と心にも春の風を取り入れてはいかがでしょうか。(針谷)

記念館トピック



【賀川研究会】

「テント運動を導く神」

～賀川豊彦と青年たちの祈りと汗が生んだ本所基督教産業青年会～ を読んで学んでいきます。

3/16(木) 19:00～

本所賀川記念館3Fホール

美術教室

第2～4週水曜日 15:00～17:00

講師：亀田谷亜礼先生



みんなのびのびとお絵描きや工作を楽しんでいます。描いたり、作ったりすることがもっともっと好きになる美術教室です。

ピアノ教室

毎週月曜日

講師：土屋 紘枝先生



保育園から小学校高学年のお友だちまで、それぞれ目標を設けてピアノの練習を楽しんでいます♪